



Trainingslager 2013

Sonntag, 17. März 2013

5. Tag

Die Zeit verging wie im Fluge und schon sind wir bereits beim letzten Tag unseres Trainingslagers in Marbella, Spanien angelangt. Wie auch bei allen anderen schönen Dingen im Leben, nahm auch unser Trainingscamp langsam aber sicher ein Ende. Doch vorerst stand uns noch, im wahrsten Sinne des Wortes, eine lange Nacht bevor (ab Sonntag 00:00), denn schliesslich wollten wir unserem wohlgerhenden Beisammensein einen krönenden Abschluss verleihen. Dies nicht ohne Erfolg. Der Abend fing mit lockerem "Einwärmen" im Irish Pub, wo wir bereits zu den Stammkunden zählten, mit Trinken und Billiard spielen an. Hierbei kamen versteckte Talente der SVR-Spieler zum Vorschein. So zum Beispiel Vögeli mit seinem gekonnten "Lucky Shot" beim Billiard spielen. Passend und pünktlich zum irischen Nationalfeiertag, dem "St. Patrick's Day", deckte sich die ganze Fussballmannschaft mit typisch irischen Hüten ein. Nach erfolgreichem Einwärmen wurde es allmählich Zeit, auch andere Ecken der Partymeile von Puerto Banús genauer unter die Lupe zu nehmen. So führte uns dieser Weg in einen Club, dieser wiederum war auch voll von Englisch sprachigen Partyleuten. Ob Engländer, Iren oder Rümlanger, wir feierten alle zusammen was das Zeug hielt. Im Club allerdings fanden unsere irischen Hüte verschiedene Gebräuche, so kam es zum "Rückwärtsessen" einer Besucherin, direkt in den Hut! Dieser wiederum wurde wild durch die Gegend geschleudert, somit war der Abend für Phil und Vögi leider bereits früh zu Ende. Jedoch nicht für Vögi, denn nach einem Ausfall von ca. 2 Stunden fand er den Weg zum Rest der Truppe wieder einsatzbereit zurück. Phil hingegen stellte sich mit einem "Rückzug" ins Hotelzimmer zufrieden.

Spätestens am nächsten Morgen, um 09:00 Uhr, fanden sich alle topfit und einheitlich gekleidet im Saal zum Frühstück wieder. ;-) Nach dem Brunch hiess es schnell Koffer packen und noch eine letzte Schlusskontrolle durchführen, damit auch ja nichts im Hotelzimmer vergessen geht.

Um 11:00 Uhr wurden wir mit einem Car von unserem Hotel Pyr bis an den Flughafen von Málaga chauffiert.

Dort angekommen folgte der Check-In. Da nun auch noch unser Rückflug auf Zürich Verspätung hatte, blieb uns noch genügend Zeit, um ein letztes gemeinsames Team-Essen durchzuführen. Dies führte uns, auch wenn nicht ganz gesund in den Burger King, doch dies war schliesslich nach einer harten Woche Training mehr als nur "verdient". Am Flughafen Zürich warteten wir auf unser Gepäck, danach wurden wir von PartnerInnen, Eltern, Geschwistern etc. abgeholt.

Fazit: "Das Trainingslager hat die Mannschaft des SV Rümlang noch mehr zusammengeschweisst, wir dürfen somit auf ein erfolgreiches Fussballtrainingslager 2013 zurückblicken und freuen uns bereits die Saison in Angriff nehmen zu dürfen".

Janko Mateski